



元気いっぱい月輪っ子



体調管理をお願いいたします



上の左の写真は11月7日(月)に撮影しました。校庭の桜の葉が見事に紅葉していました。上の右の写真は同じ桜の木を11月16日(水)に撮影しました。わずか10日間ほどで、ほとんどの葉が落葉してしまいました。左の吾妻山の写真は、16日に撮影しました。前日の夜から積もったのでしょうか。山頂付近はすっかり雪に覆われていました。

11月も中旬をすぎました。着実に秋から冬へと季節は移りかわっています。朝の登校時も気温が低く、手袋なしでは、手が冷たく感じる日が多くなってきました。万が一の転倒時に備えて、両手が使えるように、手袋の着用を指導していますので、ご家庭でもお声がけをよろしくをお願いいたします。また、感染症に関しても、拡大傾向が見られていますので、感染防止対策、体調管理にも改めてお気遣いいただきますようお願いいたします。

鼓笛結団式

11月11日(金)に3～5年生が集まって、来年度の鼓笛演奏の練習開始前の結団式を行いました。

はじめに、鼓笛担当の先生から、「月輪小の伝統」「心を合わせる」「よい音をめざす」「楽器を大切に」の5点について、お話がありました。これまでの月輪小鼓笛隊の目指す姿、ねらいについて改めて確認し、今後の練習の意欲付けとなりました。

後半は、4・5年生による、ドラムマーチ、木星の演奏を行いました。初めて鼓笛隊の練習に参加する、3年生は、演奏に聞き入っていました。3年生は、鍵盤ハーモニカで主に旋律を担当します。4年生は、演奏が終わった後、5年生が担当した各楽器の演奏体験や担当する先輩のお話を聞いて、来年度へ向けての担当楽器の選定の参考にしていました。

学校保健委員会

11月16日(水)令和4年度の学校保健委員会が開催されました。学校から今年度の健康診断と体力テスト等の結果報告と、保健師による保健講話、学校医と保護者の皆様との意見交換があり、新型コロナウイルスやインフルエンザの感染防止対策、虫歯や肥満対策等についての話し合いがありました。保護者様からは、インフルエンザワクチン接種についての質問があり、早めの準備が重要であるとの説明でした。接種についての詳しいことは、福島市保健福祉センターのホームページでも紹介されているとのことでした。お忙しいところご出席くださいました皆様、本当にありがとうございました。



※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。